EL MERCURIO

 Fecha:
 28/08/2024
 Audiencia:
 320.543
 Sección:
 ECONOMIA

 Vpe:
 \$4.831.638
 Tirada:
 126.654
 Frecuencia:
 SEMANAL

Vpe pág: \$20.570.976 Difusión: 126.654
Vpe portada: \$20.570.976 Ocupación: 23,49%



Pág: 1

Renato Peñafiel, presidente del Grupo Security:

"Falta de políticas públicas adecuadas han puesto en riesgo nuestra histórica estabilidad"

El ejecutivo del sector financiero planteó además que el país parece estar sumido en un estado de parálisis con la creciente inseguridad.

LINA GAGTAÑEDA

La visión y propuestas del Gobierno no abordan las necesidades fundamentales y tampoco colabora el Congreso, dijo el presidente del Grupo Security, Renato Peñafiel, quien planteó la necesidad de actuar con urgencia y profundidad para retomar el ritmo de crecimiento de la economía.

El dirigente del grupo financiero que pronto pasará a integrarse con el BICE, del Grupo Matte, inauguró el seminario anual "Chile, la urgencia de actuar" en el que los panelistas reflexionaron acerca de los temas de futuro para el país. En el encuentro participaron la alcaldesa de Providencia y potencial candidata a la elección presidencial 2025, Evelyn Matthei; el economista y académico del MIT, Ricardo Caballero, quien manifestó su esperanza de que en un futuro no muy distante Matthei arregle los problemas de falta de crecimiento; y el exdirector de la Policía Nacional y ex vicepresidente de Colombia, Oscar Naranjo, quien analizó la situación de seguridad por la que atraviesan América Latina y Chile, con la evolución del crimen organizado.

men organizado.
Peñafiel indicó que "no cabe duda que nos encontramos en un período sumamente crítico" y en lugar de avanzar

parece estar sumido en un estado de "parálisis" que alimenta la frustración de la ciudadanía.

Apuntó a la creciente inseguridad, debilitamiento del Poder Judicial, pene-

Apuntó a la creciente inseguridad, debilitamiento del Poder Judicial, penetración del crimen organizado y la falta de políticas públicas adecuadas que han puesto en riesgo nuestra estabilidad.

puesto en riesgo nuestra estabilidad.

Destacó las enormes ventajas competitivas que tiene el país, con grandes empresarios y una fuerza de trabajo leal y muy capacitada. En su opinión, no se están aprovechando tales ventajas e incluso hay un alejamiento de las transformaciones que requiere el país.

formaciones que requiere el país.

"La estabilidad y el crecimiento económico han sido puestos en duda. To-



En la inauguración del seminario de Security, el presidente del grupo financiero, Renato Peñafiel, apuntó al debilitamiento del Poder Judicial y a la penetración del crimen organizado.

davía hay quienes creen que las empresas estatales pueden solucionar los problemas del país. Que falta rigurosidad técnica", añadió.

Su percepción es que parece que existiera satisfacción con las deprimentes tasas de crecimiento y la baja tasa de inversión que, enfatizó, son insuficientes para alcanzar permanentes aumentos del ingreso per cápita.

"Necesitamos un cambio radical en el pensamiento y las acciones de este Goierno. Es evidente la falta de liderazgo y visión de futuro" subrayó el ejecutivo. Seguidamente instó a retomar el rumbo del virtuoso crecimiento que por décadas garantizó la estabilidad en Chile. "Es nuestro deber colaborar para levantar este país y atraer el progreso para las nuevas generaciones", agregó.